
GERSM SALON-PLONGEE 

54ème Assemblée générale du 25 Novembre 2022 
 

Intervention de Monsieur Christophe Agius, directeur de l’Office Municipal de 

Sports de la ville de Salon de Provence. 

 

1. Bilan moral 
 

a. Evolution du nombre de licenciés :  
75 plongeurs dont 30 plongeuses et 1 jeune en 2021-2022 

58 plongeurs dont 20 plongeuses et 2 jeunes en 2020-2021 

75 plongeurs dont 28 plongeuses et 5 jeunes en 2019-2020 

85 plongeurs dont 26 plongeuses et 10 jeunes en 2018-2019 

85 plongeurs dont 26 plongeuses et 6 jeunes en 2017-2018 

Les effectifs de cette saison sont quasiment revenus à un niveau avant COVID. Beaucoup de primo 

licenciés nous permettent de constater un renouvellement des adhérents. Un tiers des adhérents sont 

des nouveaux plongeurs ou débutants (N0 ou N1). 

 

b. Nombre de Plongées :  
470 plongées en 48 sorties en 2021-2022, 

306 plongées en 41 sorties en 2020-2021. 

420 plongées en 46 sorties en 2019-2020. 

542 plongées en 59 sorties en 2018-2019. 

552 plongées en 64 sorties en 2017-2018. 

Le nombre de plongées a encore augmenté. Nous arrivons à retrouver le nombre de plongées avant 

le COVID et la crise sanitaire associée. En plus, nous arrivons à un taux de remplissage de presque 

10 plongeurs par sortie. 

 

c. Le maintien difficile du niveau d’activités :  
✓ Formation : plusieurs formations ont été reportées, 

✓ La piscine fermée une grande partie de l’année, 

✓ Les plongées ré ouvertes seulement à partir de Mai, 

✓ Quelques plongées de nuit, 

✓ Une Journée TIV. 

 

d. Activités cohésion :  
Nous avons réalisé un week-end, à L’Estartit, en Espagne, les 30 Septembre, 1 et 2 Octobre. Avec 

15 plongeurs, nous avons réalisé 60 plongées. 

La sortie Oursinades, malgré un report, n’a pas pu être réalisée à cause du mauvais temps. 

 

e. Téléthon :  
La plongée du Téléthon a été réalisée le Dimanche 12 décembre 2021.  

Nous avons réalisé un don de 328€ ! 

Cette année, elle est programmée le Dimanche 4 Décembre. 23 personnes sont inscrites. 

Et, on peut aussi donner sans plonger … 

 

 

 



f. La vie de la cité :  
L’insertion de l’association GERCSM passe par : 

• La journée des associations, 

• Les journées baptêmes au profit du service des sports de Salon de Provence (50 baptêmes en 

4 séances), dont une séance avec 15 personnes en situation de handicap. 

• La représentation lors des échanges élus-associations, 

• La participation aux réunions OMS, 

• L’appartenance aux réseau « Pass’Sport » et « Collégien de Provence », 

• Les liens avec les médias. 

 

 

Approbation du bilan moral à l’unanimité 
 

 

 

2. Bilan financier 
 

Comme les années précédentes, le bilan financier est équilibré. 

Les dépenses et les recettes donnent une balance égale à zéro. 

 

Le club a réalisé un excédent de l’ordre de 6885 € qui s’explique par la réception tardive de 2100 € 

de la subvention de la mairie et de la région pour l’achat de la remorque pour transporter le bateau.  

 

Nous pouvons donc constater que sur cette saison le club a subi un bénéfice de l’ordre de 4785 €. 

 

 

Approbation du bilan financier à l’unanimité 
 

 

 

3. Saison 2022-2023  
 

a. Tarifs 2022-2023 :  
Aucune augmentation de tarif pour cette année, malgré une augmentation de la licence fédérale de 

l’ordre de 10%. 

Le comité directeur a pris la décision de proposer un tarif réduit à 50€ pour les jeunes de moins de 

25 ans. 

 

 

b. Le véhicule : 
Aucune des aides demandées pour l’achat du véhicule utilitaire n’ont été retenues par les services 

de l’état. Le véhicule n’a donc pas été acheté. 

Nous remonterons les dossiers cette année pour l’acheter. 

L’étude du marché d’un véhicule utilitaire démontre un cout moyen de l’ordre de 25000€. Nous 

allons nous appuyer sur les demandes de subventions auprès de la mairie, du département et de la 

région pour financer cet investissement. Nous compléterons l’achat avec notre épargne. 

 

 

 

 



c. Les projets pour cette année:  
Nous misons sur une reprise des activités en partant sur le fait que les contraintes sanitaires restent 

au même niveau. Les principaux projets sont : 

✓ Toujours de nombreuses formations de bonne qualité, 

✓ Des formations biologiques, 

✓ Des recyclages des formations RIFAP (Réactions et Interventions Face aux Accidents de 

Plongée) des adhérents et des encadrants, 

✓ La reprise de la compétition pour la Plongée Sportive en Piscine (PSP), 

✓ Des séjours ou sorties journées de plongées dans d’autres lieux (Espagne, Porquerolles, 

Etang de Thau, Cassis, …), 

✓ Des rencontres de cohésion (Restaurants, Salon de la Plongée, …), 

✓ Le suivi de la formation des futurs encadrants,  

✓ Le renouvellement et l’entretien du matériel (Bateau, Détendeurs, Gilets, …), 

✓ Une formation TIV initiale est prévue à Salon de Provence. 

✓ Des journées conviviales (Familles, Oursinades, ...). 

 

d. Prévention des accidents : 
 

Les bonnes pratiques sont : 

✓ Une bonne hydratation avant et après la plongée, 

✓ Une activité physique régulière, 

✓ De l’entrainement avant d’envisager les plongées profondes, 

✓ Du matériel en bon état, révisé et réglementairement apte, 

✓ Réviser les actions à faire en cas de problèmes (RIFAP). 

 

4. Le site d’inscription en ligne 
 

Les sites Internet et Facebook : 
Les sites INTERNET et FACEBOOK fonctionnent bien, merci aux bonnes volontés, notamment 

Angélique, Arnaud et David, qui les font vivre ! 

Consultez-les régulièrement, ils contiennent beaucoup d’informations. 

N’oubliez pas notre site d’inscription en ligne, c’est un outil indispensable pour le suivi des 

plongées. 

 

 

Approbation du projet prévisionnel à la majorité, 1 vote contre. 
 

 

 

5. Renouvellement du conseil d’administration 

Sont sortants du Conseil d’Administration et se représentent : 

Baptiste DUCULTY, Frédéric NOE et Pascal OLIVE. 

Est déclaré démissionnaire par le bureau : 

Philippe VACHER. 

S’est déclarée candidate : 

Amélie DESNOYELLE. 

 



 

Election des candidats à l’unanimité 

Composition du nouveau comité directeur :  

Frédéric NOE (Président), Angélique SAINT MARS (Secrétaire) et Benoit DELEPLACE 

(Trésorier). 

Composition du nouveau conseil d’administration :  

Amélie DESNOYELLE, Jean Luc ANNA, Alain CHEVALIER, Baptiste DUCULTY, Arnaud 

FOUILLANT, David MAGEUR, Stéphane MILLET, Pascal OLIVE et Christophe PARENT. 

 

 

6. Remerciements :  
 

Je tiens à remercier toutes les personnes bénévoles du club pour leur investissement dans le 

secrétariat, la comptabilité, les formations, les encadrements, la gestion des sorties, l’entretien du 

matériel et toutes les autres activités… 

 

Le club ne vit et ne peut avoir des tarifs aussi attractifs que parce que des personnes s’engagent au 

quotidien à la sérénité et la sécurité de votre plongée… 

Nous avons besoin de vous pour continuer … 

 

 

Conclusion : 
 

Le GERCSM Salon Plongée se porte bien avec une bonne santé. 

 

Je ne peux que vous inciter à plonger plus nombreux et plus souvent !!!  

 

Le Président:  

Frédéric Noé 

 


